



HERMANDAD DE ZAMARRILLA

REAL Y EXCELENTÍSIMA HERMANDAD DE NUESTRO PADRE JESÚS DEL SANTO SUPPLICIO,
SANTÍSIMO CRISTO DE LOS MILAGROS Y MARÍA SANTÍSIMA DE LA AMARGURA CORONADA

Querido hermano:

Que la luz que nacerá en el pesebre llene de salud, alegría y amor tu vida y la de los tuyos.

Es para mí un honor llegar a vuestros hogares con el fin de felicitaros en tan entrañables y emotivas fechas.

La Navidad es una época de las más bonitas del año. Los villancicos se convierten en la banda sonora de estas fiestas y nos hacen, llenos de ilusión, reunirnos con nuestras familias y amigos para celebrar el cariño y la amistad. Pero la Navidad no debe ser sólo fiesta, comidas y reuniones, también debe servir para expresar tus verdaderos sentimientos como cristiano, siendo sobre todo tiempo de perdón y amor, época que favorece la reflexión y espiritualidad en el comienzo de un nuevo año que debería dar paso a una nueva era de paz en estos momentos convulsos que este mundo sigue padeciendo con tanta pobreza y desigualdad.

Quiero aprovechar para agradecer el importante trabajo desinteresado de todos los que, de una manera u otra, ya sea en Junta de Gobierno o en cualquiera de los grupos de trabajo, venís realizando por vuestra Hermandad. Quiero invitaros a todos a renacer junto al Niño de Belén en vuestro compromiso y labor con la cofradía, necesitamos de vuestro acercamiento y vuestra ilusión. Queremos recordar también a los que ya partieron junto a Nuestro Señor y gozan ya de la luz eterna.

Que el amor, la paz y la esperanza llegue a cada corazón dispuesto a recibir al Señor Jesús. Por todo ello, deseo que acaben las guerras en el mundo y que Dios con su infinita bondad bendiga y llene nuestros corazones con mucha paz y amor en esta Navidad.

Recibe un abrazo fraterno de tu hermano Salvador Valderrama López.

FELIZ NAVIDAD